

Debaten en Rusia sobre los desafíos actuales del periodismo, perspectivas y soluciones



San Petesburgo, 24 may (RHC) El director general de la agencia rusa de noticias TASS, Sergey Mikhaylov, afirmó que el periodismo tradicional encara hoy nuevos desafíos como las redes sociales, y la inteligencia artificial, pero el recurso humano será siempre factor clave para la cobertura y difusión de la noticia.

El titular ruso intervino en el panel El futuro del Periodismo, desarrollado en el marco del vigésimo segundo Foro Económico Internacional de San Petersburg.

En el evento también participó el director de la agencia armenia ArmenPress, quien opinó que ante la noticia falsa, la desinformación y la distorsión en los medios tradicionales, los profesionales deben impulsar un trabajo reporteril responsable, serio y fiable para ganar la confianza de los lectores.

Al respecto, el representante de la agencia japonesa de noticias Kyodo, Hiroki Sugita, indicó que ante este perjudicial ambiente se impone una mayor cooperación entre los medios noticiosos, para poder enfrentar los actuales desafíos.

La intervención del presidente ruso, Vladimir Putin, en el Foro Económico Internacional de San Petersburgo, SPIEF 2018, suscita gran atracción entre los casi 15 000 participantes en este importante evento.

Los asistentes entre los que figuran personalidades políticas, ejecutivos jefes y representantes de compañías de todos los continentes, además de rusas, quieren escuchar al mandatario en especial por el interés que despierta el programa de desarrollo acelerado que esbozó en su asunción a un nuevo mandato hace tres semanas.

Entre otros dignatarios y vicemandatarios estará el presidente francés, Emmanuel Macron, quien el jueves sostuvo una cumbre con Putin después de la cual dijo que París reconoce “el papel de fuerte liderazgo de Rusia” en la relaciones internacionales, incluido el Oriente Medio.

Y sanciones de la Administración Trump aparte, durante la visita de Macron empresas galas sellaron seis contratos para inversiones directas en Rusia ascendentes a mil 700 millones de dólares en el marco del SPIEF 2018, reportó Kirill Dmitriev, jefe del Fondo Ruso de Inversiones Directas.

Todos los contratos fueron firmados en la sede del relevante evento en las afueras de la ciudad de las Noches Blancas.

En comparación, el total de capitales foráneos, procedentes de todo el mundo, colocados en Rusia en 2017 alcanzaron los 27 900 millones de dólares, de ahí lo sustancial de lo acordado entre rusos y franceses en San Petersburgo.

Fue anunciado, también, que la petrolera Total adquirió el 10 por ciento del proyecto ruso de gas del Ártico por un total de dos mil 550 millones de dólares, de acuerdo con un contrato firmado con la compañía rusa Novatek, incluida la posibilidad de llegar hasta el 15 por ciento si todo sale.

Antes de llegar a San Petersburgo, Putin destacó el alto grado de cooperación entre Rusia y China tras su encuentro con el recién nombrado vicepresidente Wang Qishan, quien este viernes se encuentra en San Petersburgo en su primer viaje al exterior como vicemandatario.

A Wang lo acompaña una nutrida delegación de más de 200 representantes de empresas chinas interesadas en las oportunidades de negocio que hoy Rusia ofrece.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/163007-debaten-en-rusia-sobre-los-desafios-actuales-del-periodismo-perspectivas-y-soluciones>



Radio Habana Cuba